Trabajo, dignidad, derechos

Con la sanidad y la educación no se juega

Redacción T.E.

fe cyl informacion@fe ccoo e

CASI 400.000 PERSONAS (50.000 en CyL) el día 29 de abril y 800.000 (75.000 en CyL) el 1 de mayo recorrieron las principales capitales del país para decirle al gobierno que no vamos a quedarnos callados mientras destruyen el modelo de Estado social que consagra nuestra Constitución y que hay alternativas más justas para salir de la crisis.

"Se están cargando el Estado del bienestar, se están cargando los servicios públicos que nos han costado tanto esfuerzo a todos los ciudadanos. Y esta es la razón por la que estamos aquí y estaremos hasta que haga falta", en palabras de uno de los asistentes a la manifestación del día 29.























MANIFESTACIONES 29 DE ABRIL - 1 DE MAYO



CCOO